



## PRONUNCIAMIENTO

EN LIMA, A LAS 12.10 DEL MEDIODÍA, DEL 27 DE NOVIEMBRE DE 2022, REUNIDOS EN PALACIO DE JUSTICIA LA PRESIDENTA DEL PODER JUDICIAL ELVIA BARRIOS ALVARADO, EL PRESIDENTE DE LA JUNTA NACIONAL DE JUSTICIA JOSÉ AVILA HERRERA, EL CONTRALOR GENERAL DE LA REPUBLICA NELSON SHACK YALTA Y LA DEFENSORA DEL PUEBLO EN FUNCIONES ELIANA REVOLLAR AÑÑOS, EMITEN EL SIGUIENTE PRONUNCIAMIENTO:

EXPRESAMOS NUESTRA PROFUNDA PREOCUPACIÓN POR LA PERSISTENCIA DE LA CRISIS POLÍTICA EN NUESTRO PAÍS, CUYAS DIMENSIONES PONEN EN GRAVE RIESGO LA INSTITUCIONALIDAD DEMOCRÁTICA, LA BUENA GOBERNANZA, LOS DERECHOS FUNDAMENTALES DE LAS PERSONAS Y EL PROGRESO ECONÓMICO DEL PAÍS.

REITERAMOS NUESTRO COMPROMISO CON LA DEFENSA DEL SISTEMA DEMOCRÁTICO Y EL DIÁLOGO COMO MECANISMO FUNDAMENTAL PARA SUPERAR LA ACTUAL CRISIS QUE AGOBIA A NUESTRO PAÍS, QUE AFECTA SERIAMENTE EL FUNCIONAMIENTO DEL ESTADO Y COMPROMETE EL FUTURO DE 34 MILLONES DE PERUANOS Y PERUANAS, ESPECIALMENTE A LOS QUE SE ENCUENTRAN EN SITUACIÓN DE POBREZA Y VULNERABILIDAD.

EN ESE CONTEXTO, INVOCAMOS AL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA A QUE CONVOQUE CON EL CARÁCTER DE URGENTE A TODOS LOS PODERES DEL ESTADO Y ÓRGANOS CONSTITUCIONALMENTE AUTÓNOMOS PARA PROMOVER UN ESPACIO DE DIÁLOGO QUE PERMITA LOGRAR CONSENSOS Y ACUERDOS MÍNIMOS PARA RESTABLECER LA ESTABILIDAD Y LA PAZ SOCIAL, EN EL MARCO DEL RESPETO IRRESTRICTO AL ESTADO DEMOCRÁTICO DE DERECHO Y AL ORDEN CONSTITUCIONAL VIGENTE.

CONSIDERAMOS QUE LA AGENDA DE DIÁLOGO DEBE PRIORIZAR, ENTRE OTROS, LOS SIGUIENTES TEMAS DE ALTO INTERÉS PÚBLICO:

- LA GARANTÍA DE LA GOBERNABILIDAD DEMOCRÁTICA.
- EL FORTALECIMIENTO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN Y EL SISTEMA DE JUSTICIA.
- LA VIGENCIA Y GARANTÍA DE LOS DERECHOS FUNDAMENTALES.
- LA ESTABILIDAD Y EL DESARROLLO ECÓNOMICO.

EN INTERÉS DEL PAÍS Y EN EL MARCO DEL ARTÍCULO 43 DE LA CONSTITUCIÓN POLITICA DEL ESTADO DEL QUE SE DESPRENDEN LOS PRINCIPIOS DE SEPARACIÓN DE PODERES, COLABORACIÓN Y COOPERACIÓN ENTRE LAS INSTITUCIONES, ES UN IMPERATIVO REALIZAR LOS ESFUERZOS NECESARIOS PARA ALCANZAR LA SOLUCIÓN DE LA GRAVE CRISIS ACTUAL.

LA DEMOCRACIA HA SIDO CONSTRUIDA CON EL ESFUERZO DE TODOS Y TODAS, PARA QUE LAS AUTORIDADES DEMOCRÁTICAMENTE ELECTAS EJERZAN EL PODER BUSCANDO EL BIEN COMÚN, DEPONINDO CUALQUIER INTERÉS PARTICULAR.

EXHORTAMOS A TODAS LAS PERUANAS Y PERUANOS A ESTAR UNIDOS Y FIRMES EN DEFENSA DE LA DEMOCRACIA.

LIMA, 27 NOVIEMBRE DE 2022